



Le cas du journaliste Bruno Bidjang, directeur des médias du groupe l'Anecdote et présentateur vedette de l'émission Club d'Elite sur la chaîne de télévision Vision 4, continue de secouer la toile. Après son arrestation par la gendarmerie, son employeur Vision 4 a publié un communiqué se désolidarisant de lui.

Le média a clairement indiqué sa position de distanciation vis-à-vis des déclarations controversées de Bruno Bidjang, non sans rappeler son attachement aux institutions républicaines et leur condamnation de tout discours allant à l'encontre de cet idéal.

Cette arrestation fait suite à une vidéo virale dans laquelle le journaliste appelait les Camerounais à défendre leurs droits, notamment après l'augmentation des prix du carburant. Cette prise de position a visiblement dérangé les autorités en place, qui voient en Bruno Bidjang une menace pour l'ordre établi.

Face à cette situation délicate, on se demande si Bruno Bidjang pourra retourner travailler à Vision 4 une fois cette affaire résolue. Malgré la désolidarisation de son employeur, une réconciliation pourrait-elle être envisageable ? La question se pose alors que l'avocat de Vision 4, Me Tchoungang, s'est désisté du dossier de Bruno Bidjang.

Reste à savoir comment les événements se dérouleront et si une possible réconciliation entre

Bruno Bidjang et Vision 4 est envisageable dans un avenir proche.
